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  ПРОГНОЗ ПОГОДЫ  

  t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
20/11 –22 –18 774
21/11 –20 –12 770
22/11 –15 –6 768
23/11 –5 –2 765

  НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ  

• Как долго ещё предстоит ждать расселения жителям аварийного дома № 89 на улице Школьной в 
Заводоуковске, никто не знает. Стоит отметить, что жильцы к каждому новогоднему празднику создают 

фигурки из снега и льда, в будни поддерживают порядок в доме и возле него.

Чуть больше пяти лет то-
му назад жители всех мно-
гоквартирных домов, при-
знанных в городском окру-
ге ветхими и аварийными, 
были расселены, а дома де-
монтированы.

Сегодня на месте снесённых 
брусовых двухэтажных домов 
строители большей частью уже 
возвели новое жильё. Но жизнь 
не стоит на месте,  значит, со 
временем очередные «возраст-
ные» постройки будут перехо-
дить в разряд ветхих и аварий-
ных. И нужно будет расселять 
владельцев квартир в ново-
стройки, а отслужившие свой 
срок дома сносить.
Начало капитальному ремон-

ту общего имущества в много-
квартирниках дала региональ-
ная программа, утверждённая 
распоряжением правительства 
Тюменской области ещё в 2014 
году. Все многоквартирные до-
ма были включены в программу 
капитального ремонта. При этом 
в старых постройках капремонт 
естественно начинали раньше, 
чем в многоэтажках, построен-
ных сравнительно недавно. 
Татьяна Хохлова, главный 

специалист комитета по жилищ-
но-коммунальной политике ад-
министрации городского окру-
га, рассказала, что со стартом 
программы капитального ре-
монта было понятно, что много-
квартирные дома, выглядевшие 
вполне крепкими в 2014 году, че-

рез пять-десять лет потребуют 
обновления: ремонта каких-ли-
бо конструктивных элементов 
или систем жизнеобеспечения. 
Без нормального функциониро-
вания кровли, стен, фундамен-
та, тепло- или водоснабжения 
комфорта в доме не достичь.
Приступив к капитальному ре-

монту отдельных конструктив-
ных элементов в некоторых мно-
гоквартирниках, выяснилось, 
что часть их изношена свыше 
допустимых пределов. Делать 
ремонт в такой ситуации доро-
го, а может быть и нецелесоо-
бразно. Такие дома, бесспор-
но, можно реконструировать, 
но денег понадобится гораздо 
больше, чем накопится в фон-
де капитального строительства 
от уплаты семи рублей пятиде-
сяти копеек с каждого квадрат-
ного метра.
Конечный документ, опреде-

ляющий судьбу дома, – это за-
ключение межведомственной 
комиссии о признании построй-
ки аварийной, подлежащей сно-
су. Таков официально принятый 
алгоритм действий. Но в Заво-
доуковске жители двух много-
квартирников пошли другим пу-
тём. Не так давно собственни-
ки домов № 89 на улице Школь-
ной и № 191 на Совхозной об-
ратились по поводу оценки со-
стояния своего жилища к неза-
висимым экспертам. Организа-
ция, специализирующаяся на 
проведении строительных экс-
пертиз, вынесла заключение о 

признании их домов аварийны-
ми. Межведомственная комис-
сия согласилась с официаль-
ным документом экспертов, и 
исключила дома на Школьной 
и Совхозной из программы ка-
питального ремонта. 
Сегодня в округе признан под-

лежащим реконструкции ещё 
один дом № 28 на улице Ленина 
в Новой Заимке. На первом эта-
же в нём расположены магази-
ны, а на втором – жильё. Пред-
приниматели обновили в нём 
крышу, но нужен ремонт стен и 
не только. Как окончательно ре-
шится вопрос с этим домом, по-
кажет время.
Единый расчётный центр гото-

вит документы для собственни-
ков ещё четырёх домов в горо-
де и трёх на территории сель-
ских администраций, которые 
впоследствии обратятся в меж-
ведомственную комиссию либо 
для признания их ветхими и ава-
рийными, либо дорогой, но всё 
же реконструкции. Восстанавли-
вать их тоже будет очень дорого.
Капитальный ремонт, как ока-

залось, не всегда и сразу реша-
ет все проблемы жителей мно-
гоэтажных домов, подчас вскры-
вает более серьёзные пробле-
мы. Администрация округа ре-
шает их сегодня в рабочем по-
рядке в рамках тех федераль-
ных программ, которые утвер-
дило правительство Российской 
Федерации.

Александр ПОНОМАРЁВ
Фото автора

  НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ЖИЛЬЁ И ГОРОДСКАЯ СРЕДА»  

Дом скучать не даётДеньги тратятся с умом
В этом году в управление Пенсионного фонда в Заводоуков-
ске за сертификатами на материнский капитал обратились 
179 семей городского округа. 

Более 300 семей написали за-
явление на распоряжение гос-
поддержкой. Из них 239 плани-
руют улучшить жилищные усло-
вия за счёт маткапитала. Чуть 
более 40 семей решили напра-
вить средства господдержки на 
оплату образовательных услуг 
детей. Ещё 38 – на ежемесяч-
ное пособие матерям, которое 

сегодня составляет 11 100 ру-
блей. Выплата положена ма-
лоимущим семьям, воспиты-
вающим ребёнка до полутора 
лет. В следующем году ежеме-
сячное пособие будет увеличе-
но до 11 632 рублей и получать 
его смогут семьи, где есть де-
ти до трёх лет.  

Ольга МЯСНИКОВА  

#ЩедрыйВторник
В округе пройдёт акция, приуроченная к всемирному дню 
благотворительности.

Три года назад Россия присое-
динилась к международному бла-
готворительному движению #Ще-
дрыйВторник. Сегодня в благом 
деле приглашают участвовать и 
заводоуковцев.
Третьего декабря все желаю-

щие собирают средства в поль-
зу благотворительных организа-
ций, устраивают волонтёрские 
акции или флешмобы. Участни-

ки свободны в выборе формата 
мероприятия, целей и механиз-
мов сбора средств.
Более подробную информа-

цию об акции можно узнать в ко-
митете по спорту и молодёжной 
политике администрации округа 
по телефону 9-01-95 или на офи-
циальном сайте акции:  https://
www.givingtuesday.ru

Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Коньки и клюшки наготове
Юные заводоуковские хоккеисты начали спортивный сезон 
с серии товарищеских игр.

В октябре и ноябре наша 
«Спарта» сыграла более десят-
ка матчей с командами Тюмени, 
Ялуторовска, Кургана, Челябин-
ска и Нового Уренгоя. В этих со-
ревнованиях, по словам трене-
ра Андрея Мельникова, резуль-
тат был не так и важен: ребята 
восстанавливались физически и 
притирались к соперникам. От-
ветственные старты – област-
ные первенство и чемпионат по 
хоккею, игры на кубок губерна-

тора области Александра Мо-
ора – юных хоккеистов ждут в 
декабре. Готовиться к  состяза-
ниям спортсмены будут на кор-
те детско-юношеской спортив-
ной школы.
Отделение хоккея Заводоуков-

ской ДЮСШ пользуется у маль-
чишек и девчонок повышенным 
спросом. Сейчас здесь занима-
ются около 150 ребят. Десяти из 
них едва исполнилось пять лет.

Ольга МЯСНИКОВА

 ПОДПИСКА-2020 

Уважаемые читатели! Полным ходом идёт подписка на газету «За-
водоуковские вести» на первое полугодие 2020 года. Стоимость ком-
плекта на 6 месяцев – 654 рубля 90 копеек, на 3 месяца – 327 рублей 
45 копеек, на 1 месяц – 109 рублей 15 копеек. 
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в 

отделе продаж газеты (переулок Элеваторный, 6).
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• На Заводоуковском машиностроительном трудятся около 
полусотни предпенсионеров, которые передают свои знания 

и опыт молодым. Среди них и Владимир Волосников – слесарь 
механосборочных работ участка внутренней обшивы.  

  НОВОСТИ ОБЛАСТИ  

Губернатор Тюменской об-
ласти подписал постановле-
ние о выделении средств из 
резервного фонда жителям 
деревень Ачиры, Иземеть, 
Ишменево Тобольского рай-
она, где была обнаружена 
гаффская болезнь.
Единовременную выплату –10 

тысяч рублей – получат и взрос-
лые, и дети уже в ноябре. Запрет 
на вылов рыбы из озера Андре-
евского Тобольского района не 
должен ухудшить качество жиз-
ни граждан.
Напомним, ранее был точно 

установлен источник распро-
странения опасного заболева-
ния – это рыба из озера Андре-
евского, которую употребили 
жители.
По словам губернатора, он 

продолжает держать на личном 
контроле ситуацию в деревне 
Ачиры. Новых случаев заболе-
ваний с момента вспышки не за-
фиксировано.
В регионе сохраняется запрет 

на вылов и реализацию рыбы из 
озера. Меры по предотвраще-
нию несанкционированной тор-
говли рыбой усилены на всей 
территории Тюменской области.

Компания СУЭНКО завер-
шила подготовку теплосетей 
к отопительному сезону 2019-
2020 годов. 
В Ишимском, Южном (Ялуто-

ровск, Заводоуковск) и Тоболь-
ском филиалах прошли ком-
плексные проверки с участием 
представителей профильных 
департаментов, Ростехнадзо-
ра, МЧС и технических специа-
листов СУЭНКО. По итогам про-
верок получены паспорта готов-
ности к работе в условиях пико-
вых нагрузок на оборудование.

Дети-герои из Тюменской 
области получат награды и 
подарки от Совета Федера-
ции.

20 ноября в информационно-
выставочном комплексе Тюмен-
ской областной думы под эгидой 
всероссийского гражданско-па-
триотического проекта «Дети-
герои» будут чествовать юных 
тюменцев, которые проявили 
мужество в экстремальной си-
туации и спасли жизни других 
людей.
В торжественной обстанов-

ке награду «За спасение жиз-
ни» общественной организа-
ции «Российский союз спасате-
лей» получит второклассник из 
Голышманово Костя Любин. Ме-
дали «За мужество в спасении» 
вручат восьмилетнему Матвею 
Осипову из Ярково, ученику де-
вятого класса Артёму Васильеву 
из деревни Петропавловка Яр-
ковского района и пятиклассни-
ку Румилю Бабушеву из деревни 
Есаулова Тюменского района.  

В подразделениях МЧС Тю-
менской области готовятся к 
дежурству мобильные пунк-
ты обогрева. 
Они предназначены для ока-

зания помощи участникам до-
рожного движения силами МЧС 
в период холодов. Пункты обо-
грева укомплектованы мобиль-
ной радиостанцией, тёплой 
одеждой и обувью, одеялами, 
аптечкой первой помощи. Так-
же в них предусмотрены техни-
ческие средства спасения.

– Прежде чем отправиться в 
дорогу, обязательно проверь-
те исправность своей техники, 
возьмите с собой тёплые вещи 
и сотовый телефон с полной за-
ряженной батареей, заправляй-
тесь зимним топливом, – сове-
туют водителям специалисты 
Главного управления МЧС Рос-
сии по Тюменской области.
Если требуется помощь по-

жарных и спасателей, достаточ-
но позвонить по телефону 01, 
для абонентов мобильной свя-
зи – 101 или 112.

По материалам СМИ 
Тюменской области

  НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ  

Кто трудится, всегда молод
Горожанин Владимир Волос-
ников последние 14 лет ве-
рен Заводоуковскому маши-
ностроительному. Шутит, что 
на пенсию скоро, а карьеру 
так и не сделал: пришёл на за-
вод слесарем механосбороч-
ных работ, так им и остаётся. 

Труд слесаря тяжёлый. Брига-
да, в которой работает Влади-
мир Иванович, ежедневно раз-
гружает пиломатериал и подго-
тавливает его для внутренней 
обшивы мобильных зданий, вы-
пиливая заготовки нужного раз-
мера и затаскивая их в вагончи-
ки на своих плечах. Ещё до мое-
го визита на заводской участок, 
Владимир Волосников прикру-
тил с помощью шуруповёрта де-
сятка два деревянных брусков 
к металлическому каркасу «Ке-
дра» и отправился на перекур. 
Снимая защитные очки, мой но-
вый знакомый пояснил, что сей-
час за дело возьмутся девчата-
изолировщицы – они уложат в 
подготовленные ниши минвату. 
А чуть позже слесари снова вер-
нутся в вагончик, настелют пол 
и обошьют его внутреннее про-
странство древесно-стружеч-
ными и древесно-волокнисты-
ми плитами. 

– Иной раз мы до полутора 
дней один «Кедр» ухорашива-
ем: черновую отделку нужно вы-
полнить качественно, на ней, как 

говорится, всё убранство вагон-
чика держится, – рассказывает 
Владимир Иванович. – Дрели, 
шуруповёрты, лобзики – электро-
инструменты у нас в ходу. Оттого 
в цехе шумно и пыльно, не каж-
дый выдержит. Хотя я не чура-
юсь никакой работы – белоруч-
кой никогда не был. 
До того, как устроиться на маш-

завод, Владимир Иванович мно-
го лет трудился в Заводоуков-
ском ДСУ-3 – разгружал ваго-
ны со щебнем. Говорит, бывало 
так лопатой намашешься, что ни 
рук, ни ног не чуешь. А ведь ещё 
и на сверхурочную приходилось 
оставаться!
Сегодня, когда завод получа-

ет большой заказ, рабочие тоже 
трудятся без выходных. По сло-
вам Владимира Волосникова, до-
полнительный заработок не лиш-
ний, да и тот, кто трудится, всег-
да молод.

– Недавно завод бесплатную 
путёвку в санаторий выделил. 
Подлечился я и теперь, как но-
венький! – отпускает очередную 
шутку Владимир Иванович. – Че-
рез полтора года пойду на заслу-
женный отдых. Продолжать рабо-
тать не собираюсь – нужно дать 
дорогу молодым. Только вот как 
с заводом буду расставаться? 
Родным стало для меня пред-
приятие.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

Во многих малых населён-
ных пунктах живут в основ-
ном пожилые люди. О по-
сёлке Тумашовском Заводо-
уковского городского округа 
такого не скажешь. Из 67 жи-
телей лишь 14 – пенсионеры.

Большая часть трудоспо-
собного населения работа-

ет за пределами посёлка. Троих 
школьников на учёбу возят ав-
тобусом в Падун. Четверо вче-
рашних выпускников получают 
профессию в средних и высших 
учебных заведениях области. 
Есть здесь небольшой продук-
товый магазин и пилорама. Дав-
но в Тумашовском не строят но-
вое жильё. Лишь пять лет назад 
жители областной столицы воз-
вели в посёлке два дома. Хозя-
ева используют усадьбы как за-
городные дачи. А ведь когда-то 
в Тумашовском бурлила жизнь...

Здесь добывали песок в про-
мышленных масштабах. 

Разработка карьера началась в 
сентябре 1941 года, когда в Омск 
из Запорожья был эвакуирован 

  МАЛАЯ ТОЧКА НА КАРТЕ РАЙОНА  

Там в краю песчаном
авиационный завод имени Пе-
тра Баранова. 
Чуть позже в посёлке отстрои-

ли бараки. Песок вначале добы-
вали вручную. В Тумашовском за-
готавливали и древесину, выжи-
гали древесный уголь. Всё это от-
правляли вагонами в Омск.
Через год здесь организовали 

подсобное хозяйство: держали 
коров, свиней, кроликов, пчёл, 
создали рыбхоз. Ещё через год 
открыли кирпичный и гончарный 
цеха. Увеличилась и добыча пе-
ска – теперь его ещё отгружали 
на Ертарский и Ирбитский сте-
кольные заводы, где выпускали 
посуду и бутылки для зажигатель-
ной смеси для фронта.

С середины 1950-х годов пе-
сок начали добывать от-

крытым способом. В карьере за-
гудели экскаватор, бульдозер и 
транспортёр. Появилась и своя 
электростанция. Вскоре в посёл-
ке заработали ясли-сад, смоло-
курня, пекарня и магазин, в ко-
тором продавали известный на 
всю округу хлеб.

– Не знаю, в чём секрет, но хлеб 

был уж очень вкусным, – вспоми-
нает жительница села Тумашово 
бывший директор школы, а нын-
че хранительница школьного му-
зея Любовь Богайчук.
Работал в посёлке полный тёз-

ка вождя мирового пролетариа-
та. Владимир Ильич Ульянов тру-
дился в местном клубе киноме-
хаником. Раз в неделю на показ 
фильма собирались жители тре-
тьего кордона, Тумашово, Щучье-
го и даже Каменки.

Расцвет посёлка пришёлся 
на 80-е годы прошлого сто-

летия. Здесь возвели ещё дома 
для рабочих, заработала своя 
автозаправочная станция, про-
ложили асфальт и летний водо-
провод. На предприятие по добы-
че песка доставили новую техни-
ку – КрАЗы,  МАЗы, экскаваторы 
и бульдозеры. 

– У нас единственных, навер-
ное, наступил тогда коммунизм, – 
шутит жительница Тумашовского 
Ольга Саклакова. –  Жизнь в по-
сёлке бурлила. Предприятие нам 
ремонтировало квартиры, еже-
годно выдавало краску для об-

новления фасадов домов, паха-
ло огороды и заготавливало сено, 
выделяло транспорт для поездок 
в рям за клюквой и на рыбалку. 
Сотрудники организации выез-
жали на курорты и в санатории.
Но в начале 90-х годов Тума-

шовский песчаный карьер обан-
кротился. Вскоре здесь разобра-
ли и Таповскую железнодорож-
ную ветку…  Численность жите-
лей Тумашовского пошла на спад, 
и жители стали покидать насижен-
ные места. Молодёжь потянулась 
в Тюмень, Ялуторовск, Заводо-
уковск. Сегодня часть домов вы-
ставлена на продажу.

В 2011 году разработку карье-
ра возобновило предприя-

тие ООО «Стеклотех» из  посёл-
ка Богандинского. Организация 
планировала возвести здесь це-
лый комбинат. Однако пока это 
не сбылось, но местные жители 
мечтают, чтобы жизнь в посёлке 
вновь закипела.

Подготовил 
Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Фото из архива 
Тумашовской начальной школы

•  Нередко на песчаный карьер на экскурсию приезжали школьники. 
Побывали здесь в середине 80-х годов и пятиклассники Тумашовской 

средней школы. 

• Песок до появления техники добывали вручную 
шахтным  способом. Мужчины орудовали лопатой и кайлом,

 а женщины тачками вывозили песок до места погрузки 
в железнодорожные вагоны.
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1740 от 12.11.2019 г., г. Заводоуковск

О внесении изменений в постановление администрации Заводоуковского 
городского округа от 12.04.2017 № 521 «Об утверждении положения о порядке 

формирования, ведения  и обязательного опубликования перечня 
муниципального имущества, находящегося в собственности 

муниципального образования Заводоуковский городской округ, 
предоставляемого во владение и (или)  пользование субъектам малого 

и среднего предпринимательства и организациям, образующим 
инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства, а также порядке  и условиях предоставления 
в аренду включённого в него муниципального имущества»  

В соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии ма-
лого и среднего предпринимательства в Российской Федерации»   администрация За-
водоуковского городского округа постановляет: 

1. В постановление администрации Заводоуковского городского округа от 12.04.2017 
№ 521 «Об утверждении положения о порядке формирования, ведения и обязатель-
ного опубликования перечня муниципального имущества, находящегося в собствен-
ности муниципального образования Заводоуковский городской округ, предоставляе-
мого во владение и (или) пользование субъектам малого и среднего предпринима-
тельства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов мало-
го и среднего предпринимательства, а также порядке и условиях предоставления в 
аренду включённого в него муниципального имущества»  (далее – постановление) 
внести следующие изменения:

1.1. В наименовании, пункте 2 постановления слова: «в аренду» заменить слова-
ми: «в аренду (безвозмездное пользование)».

1.2. Приложение № 2 к постановлению изложить в новой редакции согласно при-
ложению к настоящему постановлению.

1.3. Приложение № 3 к постановлению исключить. 
2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские вести». По-

становление с приложением разместить на сайте  Заводоуковского городского окру-
га в информационно-телекоммуникационной сети интернет.

 А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа                                                                   

Протокол № 2 от 16 ноября 2019 года  
заседания общественной комиссии  по организации проведения

общественного  обсуждения проектов создания комфортной  городской среды 
и подведения его итогов     

 
10.00
Место проведения заседания общественной комиссии:
администрация Заводоуковского городского округа, г. Заводоуковск, ул. Береговая, д. 27.
  Присутствовали:
председатель комиссии:
 Денисов Игорь Алексеевич – первый заместитель главы Заводоуковского городско-

го округа;
члены комиссии:
– Пронечкин Евгений Юрьевич – председатель комитета по архитектуре;
– Десятова Екатерина Николаевна – председатель комитета по жилищно-коммуналь-

ной политике;
– Некрасова Елена Анатольевна – начальник отдела по взаимодействию с обществен-

ностью и СМИ;
– Шульгина Яна Викторовна – председатель комитета по экономике, прогнозированию 

и развитию потребительского рынка;
– Ашихмина Татьяна Геннадьевна – председатель МОО «Союз органов территориаль-

ного общественного самоуправления Заводоуковского городского округа»;
– Журавлёв Николай Сергеевич – председатель Общественной палаты Заводоуков-

ского городского округа;

секретарь комиссии:
Евдокимова Елена Сергеевна – главный специалист МУ «Единый расчётный центр».
Повестка дня:
1. Подведение итогов приёма предложений от населения общественной территории, 

на которой будет реализовываться проект создания комфортной городской среды на тер-
ритории города Заводоуковска Заводоуковского городского округа.
Слушали:
Денисов И.А. предложил комиссии принять участие в подсчёте предложений от насе-

ления общественной территории, на которой будет реализовываться проект создания 
комфортной городской среды на территории города Заводоуковска Заводоуковского го-
родского округа.  
При подсчёте голосов наибольшее количество предложений поступило за централь-

ный парк.
Решили:
  1. Определить общественной территорией, в отношении которой поступило наиболь-

шее количество предложений, и на которой будет реализовываться проект создания ком-
фортной городской среды на территории города Заводоуковска Заводоуковского город-
ского округа – центральный парк.

                                                      И.А. ДЕНИСОВ, 
председатель   

                                                      Е.С. ЕВДОКИМОВА, 
секретарь

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
№ 1757  от 18.11.2019 г.,  г. Заводоуковск                                        

          
О начале приёма предложений от населения 

о предлагаемых мероприятиях в центральном парке
 
В соответствии с Федеральным законом от 6.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-

ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», с целью ор-
ганизации подготовки к участию во Всероссийском конкурсе на право получения под-
держки в целях реализации лучших проектов создания комфортной городской среды 
в 2020 году, по результатам сбора предложений от населения администрация Заво-
доуковского городского округа постановляет: 

1. Установить сроки приёма предложений от населения о предлагаемых меропри-
ятиях (комплекс мер по благоустройству) в центральном парке с 19 ноября по 12 де-
кабря 2019 года.

2. Предложения от населения о предлагаемых мероприятиях (комплекс мер по 
благоустройству) в центральном парке принимаются в электронном виде по адре-
су электронной почты: komitet_gkp@mail.ru, в официальных группах администрации 
Заводоуковского городского округа в социальных сетях «ВКонтакте», «Одноклассни-
ки» (https://vk.com/zgo72, https://ok.ru/zgo72), а также в пунктах сбора предложений:

– г. Заводоуковск, ул. Береговая, 27 (здание администрации Заводоуковского го-
родского округа);

– г. Заводоуковск, ул. Первомайская, 8 (здание школы искусств);
– г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6б (здание МФЦ «Мои документы»).
3. Назначить общественные слушания по обсуждению предложений от населения о 

предлагаемых мероприятиях (комплекс мер по благоустройству) в центральном пар-
ке в формате сессий соучаствующего проектирования.

4. Определить даты проведения общественных слушаний в формате сессий соу-
частвующего проектирования:

– 23 ноября 2019 года;
– 30 ноября 2019 года;
– 7 декабря 2019 года.
5. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские вести» и раз-

местить на официальном сайте Заводоуковского городского округа в информацион-
но-телекоммуникационной сети интернет.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
   А.Н. АНОХИН, 

глава городского округа                                            

  В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА  

  К СВЕДЕНИЮ  

«Радио России» 
– в FM-диапазоне 

Урало-Сибирский  регио-
нальный центр РТРС в Тю-
менской области приступил 
к  переводу  вещания  про-
грамм «Радио России» с УКВ 
на более популярный FM-
диапазон. 

1 ноября трансляция радио-
станции «Радио России» на ча-
стоте 100,8 МГц началась в  FM-
диапазоне в селе Исетское. Со-
временное радиопередающее 
оборудование будет также уста-
новлено ещё в 15 населённых 
пунктах юга Тюменской обла-
сти: в Заводоуковске, Тобольске, 
Абатском, Армизонском, Арома-
шево, Бердюжье, Большом Соро-
кино, Викулово, Гагарино, Казан-
ском, Масали, Сладково, Шаба-

ново, Юргинском и Ярково. Пе-
редатчики мощностью от 100 до 
1000 Вт охватят сигналом ради-
останции «Радио России» боль-
шинство районных центров, а 
также близлежащие к ним насе-
лённые пункты. 
Программы «Радио России» с 

включением региональных вре-
зок ГТРК «Регион-Тюмень» бу-
дут доступны не только с ра-
диоприёмников, но и с любых 
мобильных устройств и гадже-
тов, способных принимать ра-
диосигнал.
Трансляция «Радио России» 

в УКВ-диапазоне прекратится. 
В Тюмени программы ради-

останции «Радио России» уже 
транслируются в FM-диапазоне 
на частоте 90,8 МГц.

  БЛАГОУСТРОЙСТВО  

Создаём город вместе
В Заводоуковске обществен-
ная комиссия подвела итоги 
обсуждения проектов созда-
ния комфортной городской 
среды. 

Напомним, Заводоуковск гото-
вится к участию во Всероссийском 
конкурсе лучших проектов созда-
ния комфортной городской сре-
ды.  Его призёры получат деньги  
из федерального бюджета на ре-
ализацию лучшей идеи, набрав-
шей наибольшее число сторонни-
ков. С 31 октября по 14 ноября жи-
тели округа высказывались о том, 
какой объект благоустройства не-
обходим городу в первую очередь.
Голосовали заводоуковцы актив-

но. В адрес администрации город-
ского округа поступила 761 идея. 
Жители города предложили по-
строить велосипедные дорожки, 

скверы, музыкальные фонтаны, 
тротуары. Были заявки на батут-
ный центр и уборку в Колмаков-
ском парке. Также поступили пред-
ложения, которые не касались за-
явленной темы. К созданию ком-
фортной городской среды нельзя 
отнести 39 идей о необходимости 
организации зон питания, 13 пред-
ложений о строительстве торговых 
центров и свыше 200 – о возведе-
нии аквапарка.
Более 300 проголосовавших зем-

ляков высказались за восстанов-
ление центрального парка. Мне-
ние большинства члены комис-
сии зафиксировали и заверили в 
протоколе. 
По условиям конкурса теперь 

заводоуковцы должны предло-
жить идеи по поводу обустрой-
ства центрального парка. Сде-
лать это нужно до 12 декабря.

Пожелания можно отправлять 
на электронную почту komitet_
gkp@mail.ru, в официальные 
группы администрации Заводо-
уковского городского округа в со-
циальных сетях «ВКонтакте», 
«Одноклассники». Кроме этого в 
Заводоуковске работают пункты 
сбора предложений: ул. Берего-
вая, 27 (здание администрации 
Заводоуковского городского окру-
га); ул. Первомайская, 8 (здание 
школы искусств); пер. Элеватор-
ный, 6б  (здание МФЦ «Мои до-
кументы»).
Все предложения будут рассмо-

трены на общественных слушани-
ях, которые пройдут 23, 30 ноября 
и 7 декабря.

Отдел по взаимодействию 
с общественностью и СМИ 

администрации 
Заводоуковского округа

ОБЪЯВЛЕНИЯ    РЕКЛАМА    РАЗНОЕ    ОБЪЯВЛЕНИЯ     РЕКЛАМА    РАЗНОЕ    ОБЪЯВЛЕНИЯ   РЕКЛАМА    РАЗНОЕ........

«ОТП Банк», лицензия № 2766 от 4.03.2008 г. 
Кредит до 3-х лет, рассрочка без переплаты, 

без первоначального взноса! 

24 ноября (в воскресенье) в ТЦ «Шулаверы» 
(ул. Шоссейная, 134) 

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА
«ЗИМА-ОСЕНЬ – 2019». 

Новая коллекция 
ШУБ (мутон, норка), ДУБЛЁНОК, 

ПУХОВИКОВ, ГОЛОВНЫХ УБОРОВ, 
а также КУРТОК, ПЛАЩЕЙ, ПАЛЬТО.

 БОЛЬШИЕ СКИДКИ!
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.23 ноября в г. Заводоуковске состоится 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ЯРМАРКА.

   Место проведения – территория, примыкающая к торговому центру «Элита», по адресу: г. Заводо-
уковск, ул. Теплякова, 1в. Начало в 10.00.
  Приглашаем индивидуальных предпринимателей, фермеров, сельхозпроизводителей, частников, 
тепличные хозяйства предоставить свои товары на ярмарке. Справки по организации ярмарки по теле-
фону 8 (34542) 2-38-76.

Приглашаем на ярмарку жителей и гостей города!
Стоянка личного автотранспорта -– территория Агропромснаба.


